

海外留学応援奨学金給付事業

留学奨学生の志望動機 抜粋

私は、入学する前のオープンスクールでオーストラリアの語学研修を知り、英語が好きで研修を通じて本場の英語に触れてみたいと強く思いました。オーストラリアでは、自分から進んで話しかけて友だちを作ったり、志摩市のすばらしさをたくさんの写真を持って行き紹介したり、料理をふるまうなどして志摩市に興味を持ってもらえるようにアピールしたいと思います。(高1・オーストラリア)

私は、日本中や特に志摩市のすばらしい文化などたくさんの良いところを世界中の人に知ってほしいです。私は留学先で世界の人に自分のことや志摩市のことを知ってもらいたいし、世界の国やこれから知り合う人たちとたくさん話したいです。留学し学んだ英会話などを生かしてボランティアなどで志摩市の魅力を伝えたいです。(中2・ニュージーランド)

私は、3歳の頃から英会話を習っています。嫌なときもあったけど、今も楽しく続けています。この機会を通してもっと語学力を身につけたいと思います。数年前に留学生を受け入れて、そのときに言葉も違い、まったく知らない土地に来るなんてすごいなと感じ私もいつかこんな風に海外の土地を訪れ、違う文化に触れたいと思うようになりました。(中1・イギリス)

私は英語や海外での生活に興味があり、ニュージーランドに行ったことがあります。しかし、自分の思ったことがなかなか伝わらず、悔しい思いをしました。それから、英語の勉強をこつこつしていき、中学校一年生のときにがんばって英検3級に合格しました。次に海外に行けるチャンスがあったら自分から積極的に話しかけたり、行動したりしたいです。海外の学校に行ったら、日本人のクラスメイトとばかり話すのではなく、現地の子どもたちにも自分から話しかけて志摩市を紹介して魅力を感じてもらいたいです。(中2・イギリス)

私が留学したい理由は、中学校では学びきれない英語があるし、英語にとっても興味があるからです。私は、英語を3歳から習っていて、今では英語が一番の得意科目です。もうひとつ理由があります。それは好きなことをもっと磨いていきたいからです。自分の好きなことや興味のあることをすることはすごくいいことだと思うからです。そして、留学先で英語の会話やどんなジェスチャーがあるのか知りたいです。それといった国について詳しく知りたいです。その国の伝統や食べ物、建物がすごく気になります。だから、実際に行って今まで体験したことのないことや知らないことを学びたいです。(中2・アメリカ)

ひとりでも多くの夢を叶えるため、私たちのチャレンジを応援してください！！
みなさまのあたたかいご支援をよろしくお願いいたします。